



令和6年7月11日 碧南市立東中学校 生徒指導部 No.5

## スマホ教室を行いました

6月25日(火)に2・3年生、7月4日(木)1年 生対象のスマホ教室を行いました。

今年度はネットモラル塾の大岡様、友次様、松原様に来ていただき、「スマホを安全に使うために気をつけた方がよいこと」を教えていただきました。今回の教室で学んだことを生かし、SNSでのトラブルが起きないよう、正しく使用していってほしいです。



以下にスマホ教室で学んだことを抜粋して紹介します。振り返っておきましょう。

- ・他人の姿を写真や動画に写す、他人が写っている写真や動画 を利用する際は本人の許可がなければ×。
- ・ネットだけの知り合いに子どもだけで絶対に会わない。
- ・ネットだけの知り合いに名前や住所などを教えない。
- ・下着姿や裸の写真は絶対に取らない。送らない。
- ・LINEなどでメッセージを送る前には一度読み返す。



## 〈スマホ教室感想より〉

- ・インターネットでのトラブルは、自分だけで抱え込まずに家の人などに相談をすぐにした方が よいことが分かりました。責任を持たずに勝手に人の顔などが写った写真を載せると、その人 にも被害が及ぶし、家の人にも迷惑がかかってしまうから、その人に許可をとったり、その写 真は本当に載せてよいものか、正しく判断したりすることが大切だと分かりました。(1年女子)
- ・ゲーム内で知り合った人とは、たとえ気が合っていて楽しいなと思っていても自分の個人情報だけは相手に言わないことで被害を少なくできると思いました。当たり前に使っているSNSもとても危険性があるものだということを知りました。変な動画や写真をあげると消えないことがあるので、使い方だけは十分に注意して使いたいです。(2年男子)
- ・遊びでグループLINEに送ってしまうと、そのメンバーだけしか知らなかったものが世の中にまで知られてしまい、炎上や警察がからむ案件になってしまうなど、予想つかないことが起きてしまう恐ろしさを知りました。送ってしまったものはデジタルタトゥーとして残されてしまうので、改めて送っても大丈夫なのかしっかり考えることが大切だと思いました。(3年女子)





